

ROTARY CLUB DE PONTOISE

REUNION STATUTAIRE du 22 Décembre 1992

Président : Michel MELE
Absents excusés : Charles FINKELSTEIN, Jacques VALADON noyé dans le chocolat.
Présence Extérieure: Bernard THOMASSIN à Magny le 21 Décembre
Visiteur : Hervé COLOZIER du Club de Cergy
Anniversaire : Jean-Claude RAVALLEC qui recevra son livre "Van-Gogh" dès que Jacques VALADON sera parmi nous.

NOUVELLES DU CLUB

* Paul PARCILLE nous donne des nouvelles du Prix SERVIR : nous continuons à mener cette action en collaboration avec les Clubs de Cergy et de Magny en Vexin. Cette année, trois prix seront décernés pour récompenser :

- un dévouement aux exclus,
- une action permanente contre le racisme,
- un acte de courage d'un gardien de la Paix.

Nous saurons ultérieurement la date et le lieu de la remise des récompenses.

* Un concert est organisé par le Club de Maisons-Laffitte, le vendredi 22 Janvier 1993 à 21 heures, en l'Eglise Saint-Nicolas de Maisons-Laffitte. Trois musiciens anglais et 130 choristes exécuteront des oeuvres de BACH, HAENDEL, SCHUTZ, BRUCKNER. Les intéressés peuvent se faire connaître auprès de Jean BERNARDET, 7 Ter Avenue Molière à Maisons Laffitte avant le 15 janvier .

* Le Président prend ensuite tout spécialement la parole pour évoquer le malaise que le Club vient de subir. Vous trouverez in-extenso son communiqué :

"Comme vous le savez, j'ai eu à traiter un problème avec Jean-Marc DUPONT. Maladresse, malentendu, rumeur ont amplifié d'une façon démesurée cette "affaire" à un tel point, que Pierre BOURQUIN a cru bon de démissionner et que Nicolas VASSILIEF a suspendu sa présence au Club. Tout ceci est fort regrettable car jamais cela n'aurait dû prendre une telle ampleur!

C'est vrai, mon tempérament m'amène à trancher dans le vif et parfois avec brutalité, mais toujours avec sincérité et je regrette vivement deux choses :

1/ Que la rumeur ait pu déformer à ce point la réalité pour que l'honnêteté de Jean-Marc ait pu être mise en cause pour une simple maladresse.

2/ Que certains amis aient pris comme moi des décisions hâtives amplifiant ainsi le malaise créé.

Pour moi l'incident avec Jean-Marc est clos depuis longtemps, il est mon filleul et notre relation ne date pas d'aujourd'hui.

Alors, je souhaite que l'amitié qui aurait dû nous permettre de transcender les problèmes de personne règne à nouveau dans notre Club et que ce qui n'aurait dû être qu'un épiphénomène, ne soit plus qu'un mauvais souvenir, vite oublié."

Le Bulletinier de Décembre.

